

María de los Ángeles Fernández Ramil

Española, chilena y venezolana, licenciada en Estudios Políticos y Administrativos por la Universidad Central de Venezuela (UCV); Magister en Ciencia Política por la Universidad Católica de Chile y doctora en Procesos Políticos Contemporáneos por la Universidad de Santiago de Compostela (España)

Fue la primera mujer en presidir la Asociación Chilena de Ciencia Política (ACCP, 2000-2002), sentó las bases de la que actualmente es la Escuela de Ciencia Política y del Observatorio Político-Electoral, ambos de la Universidad Diego Portales (UDP) y fue directora ejecutiva de la Fundación Chile 21. También integró en 2006 el «Grupo de Trabajo para la Reforma Electoral» (Comisión Boeninger) y el comité ejecutivo del Consorcio para la Reforma del Estado, en 2007. Ese mismo año fue elegida como becaria del Programa Internacional de Liderazgo de Visitantes (IVLP). En 2009, fue nombrada directora de «Puerto Madero Impresores» por la presidenta Michelle Bachelet. También fue asesora del gabinete ministerial del Ministerio Secretaría General de la Presidencia de Chile (2014-2015). Actualmente, es presidenta de la Fundación Hay Mujeres, que creó en 2013 en Chile, consultora en temas de igualdad de género y docente del Centro de Estudios Universitarios de Galicia (CESUGA). Integra el consejo asesor de Laboratoria, es asesora del Global Fund for Women (GWF) y dirige un taller de creación propia cuyo título es “Escribir para amar el mundo”. Su objetivo es promover el discurso público de las mujeres desarrollando destrezas en la escritura de opinión.

Autora de artículos académicos y de múltiples columnas de opinión, es autora de «Bienvenida paridad» (editorial Cuarto Propio) y «Sueños de igualdad: Crónicas sobre feminismo en Chile» (editorial Uqbar) y coautora de «La transtienda del gobierno El eslabón perdido en la modernización del Estado chileno» (editorial Catalonia).

Fuente: <https://statealumni.cl/maria-de-los-angeles-fernandez-ramil/>